

Das Fahrgeschäft

Für eine Fahrt auf einem Fahrgeschäft braucht man keinen Geschäftssinn. Eine große Portion Mut ist viel hilfreicher.

„Schafft ihr noch eine Runde? Na dann, ab geht die Lutzi!“ Dieser und ähnliche Sätze schallen einem entgegen, wenn man in einem Fahrgeschäft sitzt. Fahrgeschäfte sind Attraktionen auf der Kirmes oder im Freizeitpark. Sie gehören zur Gattung Autoscooter, Raupe, Riesenrad, Break Dance, Achterbahn oder Karussell. Nach der Ansage steigt der Blutdruck, das Herz klopft ganz schnell. Denn jetzt geht es los! In den folgenden Minuten wird der Körper hin- und hergerüttelt und -geschüttelt. Man weiß nicht mehr, wo oben und wo unten ist. Für Menschen, denen leicht schlecht wird, ist so eine Fahrt nichts. Denn sie können davon ausgehen, dass die zuvor verspeiste Zuckerwatte den Weg aus dem Mund sucht. Na, wer ist mutig genug, eine Runde zu drehen?

Autorin: Katharina Boßerhoff